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Законодательная инициатива по освобождению от оплаты взносов на 

капремонт  

Саратовская областная Дума 16.05.2016 

 

         На заседании комитета Саратовской областной Думы по вопросам 

жилищной, строительной и коммунальной политики рассмотрен проект 

постановления Саратовской областной Думы «О законодательной 

инициативе Саратовской областной Думы по внесению в Государственную 

Думу Федерального Собрания Российской Федерации проекта ФЗ 

«О внесении изменений в статью 170 Жилищного кодекса РФ». Документом 

предлагается освободить собственников помещений в новостройках 

от оплаты взносов на капитальный ремонт. 

        Тема освобождения собственников помещений в новостройках 

от платежей на капитальный ремонт началась ещё 1,5 года назад. В прошлом 

году в августе она нашла свое воплощение в поправке в 170 ст. Жилищного 

кодекса РФ. Исполнение на практике показало, что фактически увязка срока 

года со сроком актуализации программы оказалась неэффективной, вызывая 

нарекания со стороны граждан. По рекомендации Государственной Думы 

предлагается выйти с инициативой по освобождению собственников 

помещений в МКД от взносов на оплату капитального ремонта, введенных 

в эксплуатацию до вступления в силу поправок в ЖК РФ. 

        Проект постановления нашел поддержку парламентариев. Принятие 

данного проекта будет способствовать обеспечению равенства 

собственников помещений. 
 

Областные депутаты восстановят справедливость     

Ярославская областная Дума 17.05.2016 

 

        Многодетные семьи, не успевшие воспользоваться правом на получение 

бесплатного земельного участка, вновь смогут восстановить свое участие в 

этой программе. Комитет по экономической политике поддержал поправки в 

закон «О бесплатном предоставлении в собственность граждан земельных 

участков».  

        Областные парламентарии предлагают восстановить права многодетных 

семей, которые участвовали в программе предоставления земли под 

жилищную застройку, но так и не дождались обещанных участков. По 



формальным признакам – один из детей достиг совершеннолетия и семья 

перестала считаться многодетной – они были вычеркнуты из программы. По 

сведениям авторов законопроекта, 174 гражданина были сняты с учета по 

этому основанию.  

     Комитет принял решение поддержать изменения в закон и вернуть 

гражданам право на бесплатный земельный участок. 

 

Владельцам большегрузов снизят налоговую нагрузку     

Законодательное Собрание Челябинской области 18.05.2016 

 

       Депутаты комитета по бюджету и налогам подготовили проект 

постановления Законодательного Собрания Челябинской области «О проекте 

федерального закона «О внесении изменений в Налоговый кодекс РФ».  

         Рассматриваемый законопроект разработан и внесен в Госдуму 

РФ Правительством РФ в апреле текущего года в рамках исполнения 

поручения Президента РФ по снижению налоговой нагрузки на владельцев 

большегрузного автотранспорта, в связи с введением в действие платежей по 

так называемой системе «Платон» (взимание платы в счет  возмещения 

вреда, причиняемого автомобильным дорогам общего пользования 

федерального значения транспортными средствами, с массой свыше 12 тонн). 

(Платежи по системе «Платон» зачисляются в Федеральный дорожный 

фонд). 

      Законопроект предусматривает для физических лиц и организаций – 

владельцев большегрузов –  уменьшение размера транспортного налога на 

сумму уплаченных ими платежей по системе «Платон», при этом если сумма 

платежей по системе «Платон» больше размера начисленного транспортного 

налога – налог уплачиваться не будет. 

         Для физических лиц предлагается ввести данную льготу с 1 января 2015 

года. Для организаций льгота устанавливается с 1 января 2016 года. Срок 

действия льготы – 3 года (до 1 января 2019 года).  

        Для налогоплательщиков, применяющих упрощенную систему 

налогообложения, сумма уплаченных платежей по системе «Платон», 

превышающая размер транспортного налога, будет включаться в состав 

расходов, уменьшающих объект налогообложения при расчете налога, 

уплачиваемого в связи с применением упрощенной системы 

налогообложения. 

 

Закон «о тишине» откорректируют в интересах приморцев    

Законодательное Собрание Приморского края 18.05.2016 

 

        На очередном заседании комитета по региональной политике и 

законности депутаты в первом чтении рассмотрели и одобрили изменения в 



закон "Об обеспечении тишины и покоя граждан на территории Приморского 

края".  

         Корректировка инициирована прокурором края по результатам 

мониторинга правоприменительной практики регионального закона. 

Законопроект увеличивает периоды тишины, как в будние, так и в выходные 

и нерабочие праздничные дни на один час, а также устанавливает особый 

временной режим в отношении ремонтных работ, переустройства и 

перепланировки жилых и нежилых помещений в многоквартирном доме, 

которые осуществляются в течение года с момента ввода его в эксплуатацию.  

         В «новостроях»  не допускается нарушение тишины и покоя граждан с 

21.00 до 9.00 часов в будние дни и с 21.00 до 10.00 часов в выходные и 

праздничные дни. По мнению инициаторов законопроекта, предлагаемая 

корректировка позволяет обеспечить баланс законных интересов всех лиц, 

обладающих правами в отношении жилых и нежилых помещений во вновь 

возведенном многоквартирном доме.  

          Для всех остальных не допускается нарушение тишины и покоя 

граждан с 22.00 до 9.00 часов в будние дни (с понедельника по пятницу 

включительно) и с 23.00 до 10.00 часов в выходные дни (суббота, 

воскресенье) и установленные федеральным законодательством нерабочие 

праздничные дни. Ремонтные работы должны быть прекращены в 21.00, и с 

13.00 до 15.00 часов ежедневно.  

 

Об инициативном бюджетировании   

Законодательное Собрание Пермского края 18.05.2016 

 

        Депутаты одобрили во втором чтении проект закона «О реализации 

проектов инициативного бюджетирования в Пермском крае».  

        Проект закона,  принятый в первом чтении на пленарном заседании 

Законодательного Собрания в феврале текущего года, направлен на создание 

механизма участия граждан в определении приоритетов расходования 

средств местных бюджетов и поддержки инициатив граждан по решению 

вопросов местного значения посредством реализации проектов 

инициативного бюджетирования. 

 

Сроки предоставления земельных участков многодетным семьям могут 

быть увеличены  

Государственный Совет Республики Татарстан 19.05.2016 

 

        Состоялось заседание Комитета Госсовета РТ по экологии, 

природопользованию, агропромышленной и продовольственной политике, на 

котором  были рассмотрены вопросы воспроизводства лесов, меры 

законодательного стимулирования рационального использования земель. 



       Также члены комитета обсудили меры по законодательному 

обеспечению развития агропромышленного комплекса, высказанные 

Председателем Правительства РФ Дмитрием Медведевым 15 апреля этого 

года на форуме в Саратове. В резолюции форума отмечается, что в первую 

очередь они направлены на повышение эффективности использования 

пахотных земель.   В документе говорится – результатом последовательной 

государственной аграрной политики за последние 10 лет стал 40-процентный 

рост количества произведенной продукции и сделаны значительные шаги по 

импортозамещению.  

        На заседании комитета были высказаны предложения по 

законодательному регулированию рационального использования. Одно из 

них – запрет на перепродажу земель сельхозназначения, находящихся в 

собственности менее 5 лет, а также уменьшение срока неиспользования 

земель с 3-х лет до одного года.  

        Кроме того, депутаты рассмотрели и поддержали законопроект, 

инициированный Казанской городской Думой, «О внесении изменений в 

Земельный кодекс Республики Татарстан», которым в связи с дефицитом 

земельного фонда вокруг Казани (к концу 2016 года нехватка может 

составить 1020 га, а к 2024 году – 2304 га), предлагается увеличить сроки 

предоставления земельных участков многодетным семьям, а также ввести 

норму об обязательном проживании на территории Татарстана в течение 

пяти лет до момента подачи заявления о постановке на учет. Проект закона 

будет рассмотрен на заседании Госсовета в первом чтении. 

 

Принят региональный закон о запрете продажи энергетических 

напитков через торговые автоматы  

Московская  областная Дума 19.05.2016 

 

       На 166-м  заседании депутаты Мособлдумы приняли в окончательном 

чтении изменения в законы, регулирующие нормы продажи 

слабоалкогольных и безалкогольных энергетических напитков – ранее с 

помощью мониторинга правоприменения в них была обнаружена «лазейка». 

       Так, в частности, было выяснено, что, несмотря на возрастные и 

территориальные ограничения на розничную продажу безалкогольных 

энергетиков, их можно покупать через торговые автоматы. 

       Принятым законом эта возможность устранена: в торговых автоматах 

энергетики продаваться не должны. При этом предусмотрено 

административное наказание за нарушение данного порядка: 

 от 3 до 5 тыс. рублей – для граждан; 

 от 30 до 50 тыс. рублей – для предпринимателей без статуса юрлица и 

должностных лиц; 

 от 100 до 150 тыс. рублей – для юридических лиц. 

 

 



В Парламенте прошло 78-е пленарное заседание  

Парламент Чеченской Республики 19.05.2016 

         

        Председатель Парламента ЧР Магомед Даудов провёл 78-е пленарное 

заседание, на котором в окончательном чтении депутаты рассмотрели и 

приняли пять республиканских законопроектов и согласовали ряд инициатив 

по федеральным проектам законов. 

        Среди них - проект закона ЧР «О внесении изменений в Закон 

Чеченской Республики «Об особо охраняемых территориях Чеченской 

Республики», который предлагает создать единообразный подход к 

определению категорий особо охраняемых природных территорий местного 

значения. 

         Два законопроекта касались внесения изменений в законы ЧР «О налоге 

на имущество организаций» и «О транспортном налоге в Чеченской 

Республики». Первый предусматривает государственным учреждениям 

здравоохранения льготы в виде освобождения от уплаты налога на 

имущество, используемого ими для оказания медицинской помощи 

населению, а второй даёт возможность налогоплательщикам уплачивать 

транспортный налог в более поздние сроки – до 1 декабря следующего за 

истекшим налоговым периодом года. 

 

 

Депутаты поддерживают идею создания сети специализированных 

магазинов по продаже школьной формы  российского производства    

Законодательное Собрание Республики Карелия 19.05.2016 

 

        На заседании парламентского Комитета по образованию, культуре, 

спорту и делам молодежи единогласно поддержан проект постановления 

Законодательного Собрания Республики Карелия «Об обращении 

Законодательного Собрания Республики Карелия к Министру образования и 

науки Российской Федерации Д.В. Ливанову по вопросу организации сети 

специализированных магазинов по продаже школьной формы российского 

производства». 

       Также поддержана и еще одна законодательная инициатива – проект 

постановления «О внесении на рассмотрение Государственной Думы 

Федерального Собрания Российской Федерации проекта Федерального 

закона «О внесении изменений в ФЗ «Об образовании в Российской 

Федерации». 

         Депутаты предлагают сделать ЕГЭ по русскому языку добровольным, а 

не обязательным экзаменом, а базовый ЕГЭ по математике отменить. 

Вступительную функцию единых государственных экзаменов  законопроект 

не затрагивает, ЕГЭ остаются вступительными испытаниями в высшие 

учебные заведения. 

 



Необходима Всероссийская промышленная перепись     

Законодательное Собрание Забайкальского края 20.05.2016 

 

       Член Совфеда Степан Жиряков предложил поручить Комитету по 

экономической политике Совета Федерации и комиссии верхней палаты по 

мониторингу экономического развития рассмотреть вопрос о возрождении 

Всероссийской промышленной переписи и проведении ее в ближайшее 

время.  

        «Как известно, у нас в стране с 2005 года каждые 10 лет проводится 

Всероссийская сельскохозяйственная перепись. Но, ведь ранее была известна 

и Промышленная перепись, образно говоря, «фабрик, заводов, шахт и 

рудников». Но она проводилась в последний раз аж в 1913 году!», - отметил   

Жиряков на пресс-конференции в Чите.  

        Росстат не может заменить Госплан и дать полную характеристику и 

оценку промышленности России, как в целом, так и конкретного 

предприятия, считает сенатор. Он уверен, что Всероссийская промышленная 

перепись сейчас крайне необходима для исполнения поручений Президента 

В.В. Путина и «для разработки и уточнения программы восстановления 

индустриальной мощи государства, укрепления его оборонно-технического 

потенциала, решения импортозамещения». 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-75-56 


